
公益財団法人日本ハンドボール協会 2024 年 9 月常務理事会 議事録 

 

日 時  2024 年 9 月 7 日（土）14:00～16:10 

場 所  JSOS 会議室 10 およびリモート（Zoom ミーティング） 

出席者  ＜理事＞金丸恭文会長、野呂洋子副会長、中村和哉副会長、宮本英範専務理事、 

荷川取義浩常務理事、藤本元常務理事、高野修常務理事、 

福島亮一常務理事、工藤雄三常務理事、加藤晃常務理事、 

＜監事＞江成元伸監事、大橋則一監事 

＜オブザーバー＞濱野健一小学生専門委員長     ※   は zoom 出席者 

＜事務局＞清水事務局長、羽田 

欠席者  田中俊行常務理事、山田永子常務理事 

 

 

議題 

【審議事項】 

 第０号議案 前回議事録の確認 

 第１号議案 普及委員会委員の選任 

第２号議案 全国小学生大会の競技方法の変更 

第３号議案 中学生年代の全国大会検討 WG の設置 

第４号議案 男子日本代表コーチの選任 

【報告事項】 

１．強化育成本部報告 

・女子代表監督選任の進捗 ・パリ五輪報告 ・女子 U-18 大会報告 

・車いす世界選手権メンバー 

２．競技審判本部報告 

・ネクタイ、スカーフの販売 ・レフェリーシンポジウムの開催 

・韓国リーグとの審判交流 

３．総務本部報告 

・税理士及び任意監査の監査人変更 ・2024 年度会議日程 

４．その他 

 

議事の経過の概要および議決の結果 

（１）理事会成立の確認 

清水事務局長より、本理事会は WEB 会議システム（Zoom ミーティング）を用いて行われ、 

出席者とは互いに音声・映像が即時に伝わること、適時的確に意見表明ができること、並び 

に常務理事総数 12 名のうち出席者 10 名であり、公益財団法人日本ハンドボール協会定款 

第 41 条に定められた過半数以上の出席があり定数を満たしているため、本理事会が成立 



していることが確認された。 

（２）議長の選出 

 公益財団法人日本ハンドボール協会定款第 40 条第 1 項に定められた通り、金丸会長が議長 

となることが承認された。 

（３）議事録署名人の選出 

 次に議事録署名人の選出が行われ、議長、江成監事、大橋監事が議事録署名人となった。 

（４）審議事項および結果 

第０号議案 前回議事録の確認 

  異議なく全員一致で承認された。 

第１号議案 普及委員会委員の選任 

 濱野健一小学生専門委員長がオブザーバーとして入室した。 

藤本常務理事より資料に基づき説明があった。 

審議の結果、全員一致で承認された。 

第２号議案 全国小学生大会の競技方法の変更 

 藤本常務理事および藤本常務理事の指名により濱野小学生専門委員長から説明があった。 

 審議の結果、中学生年代大会や日本リーグ傘下チームへの配慮や指導者の働き方改革への 

対応などを含め、問題点を整理した上でいくつかの大会パターンのメリット、デメリット 

をまとめて再度提案することとなった。 

第３号議案 中学生年代の全国大会検討 WG の設置 

 藤本常務理事より資料に基づき説明があった。 

審議の結果、人選に＋αとする（地方ブロック代表、マーケティングに詳しい方）ととも 

に、小学生を含めてトータルで検討できるメンバーを補充すること、また委員は、個人名 

ではなく職責での選出を基本とすることが確認され、11 月度第 2 回理事会で審議できる 

ように進めることとなった。 

濱野健一小学生専門委員長が退室した。 

第４号議案 男子日本代表コーチの選任 

 荷川取常務理事より資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、理事会にて審議することが承認された。 

（５） 報告事項 

１．強化育成本部報告 

荷川取常務理事より「女子代表監督選任の進捗」「パリ五輪報告」「女子 U-18 大会報告」

「車いす世界選手権メンバー」について報告があった。 

当報告を了承した。 

２．競技審判本部報告 

福島常務理事より「ネクタイ、スカーフの販売」「レフェリーシンポジウムの開催」 

「韓国リーグとの審判交流」について説明があった。 

当報告を了承した。 



３．総務本部報告 

宮本専務理事の指名により清水事務局長より「税理士及び任意監査の監査人変更」「2024

年度会議日程」について説明があった。 

当報告を了承した。 

（６）その他 

 大橋監事より、ホームページに関して２件、一つは役員の常勤変更に関する記載の修正、 

今一つはマスターズ大会の結果の記載への対応依頼があった。また、マスターズ連盟の登録 

金の受領について確認があった。江成監事からはアジア連盟、国際連盟での立ち位置に 

ついて考え方の整理が必要との指摘があった。 

 

 

予定していた議案についてすべて終了したので、16 時 10 分に 2024 年 9 月常務理事会は閉会 

した。 

 

上記の決議を明確にするため、議長、議事録署名人がこれに署名、押印する。 

 

2024 年 9 月 7 日 

公益財団法人日本ハンドボール協会 2024 年度 9 月常務理事会 

 

 

議 長     金丸 恭文    印 

 

議事録署名人  江成 元伸    印 

 

同       大橋 則一    印 

 

 


